市立大原病院に赴任したのは〇

はあいさつして自己紹介するん 評判いいよ! 『今度来た先生

が喜んでたよ。頑張ってね」と

だって、

さん(患者さん)

声を掛けてくれました。「散髪 に来てこんなふうに声を掛けて

一年四月のことでした。

庫県と鳥取県に接しています。 市は、岡山県北東部にあり、兵 然に恵まれた美作(みまさか)

|〇〇三年の市町村合併で誕生

ました。私がこの地にある同



塩路

始まったと思います。このあい して行っ たものではありません 赴任当初の診察はこんな感じで さつは、私にとっては特に意識 「初めまして、塩路と申しま よろしくお願いします」。 目己紹介から...

15期生、1992年卒



屋で髪を切ってもらっていると

店主が「先生のあいさつ、

ゃすのぶ 康信

ところが、病院の近所の散髪

の外観と外構計画のもと建設された

美作市立大原病院

【私の勤務地】岡山県美作市北部(旧大原町)の 信頼される包括医療の実践を追求し続けている。 外科、整形外科 般病棟40床、 療養病棟40床。 内科、 など計8科。

もそれぞれ異なります。

医師になって十五年、まだま

患者さん、患者さんの家族に

のになります。

家庭環境も考慮

います。

糖尿病といった慢性疾患に加え 者が多い地域です。 高血圧症、

不安そうにしていた患者さん ります。しかし、病気にかかり

い気分がしたのを今でも覚えて 病院があるのは山間部で高齢 りでなく、つらいことも多々あ ともあります。 地域の医療は楽しいことばか

もらって...」とまんざらでもな ときは、定期外の時間に約束し 日常診療の中で時間を割けない ければなりませんが、それには で十分時間を掛けて話し合うこ き上げつつ治療方針を決定しな できるような自由な関係を、 大きな労力と時間が必要です。 同じ目線に立ち、何でも相談

築

院でないと治療できない病気も あります。 患者さんの家庭環境 気もあれば、都市部の大きな病 ます。この病院で治療できる病 などさまざまな疾患に出くわし て、胃がん、肺がん、大腸がん っても過言ではありません。 はとてもうれしく、励みになり 外来に通ってくれる姿を見るの が、治療を終えて元気になって の診療を支えてくれているとい ます。そのほほ笑む姿が、日々

法を選択していかねばなりませ 慮した治療法は非常に幅広いも に、家庭環境も考慮した治療方 このように家庭環境をも考 す。 始まった私の地域医療は、まだ うです。あいさつ、自己紹介で スタート地点に立ったばかりで

ため医学的な治療方法と同時 するように心掛けており、その とって満足度の高い医療を提供

るには、もっと時間が掛かりそ

路先生」と呼ばれていますが、 だ勉強中の身です。普段は「塩

本当の意味で「先生」と呼ばれ

次回予定は岩手県